

Ski de Fond

Les Saisies



Mise en page de Charles Bridoux
à partir du visuel et du pictogramme
de la discipline, et du logotype
des XVI^e Jeux Olympiques d'hiver

Gravé en taille-douce
par Pierre Béquet

Format horizontal 36 x 21,45

50 timbres à la feuille

Vente anticipée le 2 février 1991
aux Saisies (Savoie)

Vente générale le 4 février 1991

La station des Saisies constitue le plus remarquable site nordique des Alpes du Nord, face au mont Blanc, et bénéficie d'un microclimat particulier qui lui assure un enneigement exceptionnel sur 3 000 hectares. Berceau du ski de Franck Piccard, champion olympique de Super Géant à Calgary, elle accueillera les épreuves de ski de fond et de biathlon. Un village olympique, annexe à celui de Brides-les-Bains, sera bâti à proximité immédiate du stade.

Aménagé dans une arène naturelle, à l'ouest de la station, ce stade pourra accueillir 13 000 spectateurs. Un "échangeur", en forme d'anneaux olympiques (de 40 m de diamètre chacun), situé sur le stade en face des tribunes, servira de liaison entre les différentes boucles de ski de fond et permettra ainsi des passages répétés devant les spectateurs. Ce concept donnera, sans aucun doute, une nouvelle dimension à ce sport.

Le ski de fond est discipline olympique depuis 1924 à Chamonix. Les Jeux Olympiques de Grenoble en 1968 ont marqué l'expansion de ce sport en France. Les Jeux de 1992 marqueront l'inscription au programme olympique du biathlon féminin.

LA POSTE ● 1991

Reproduction, même partielle,
interdite sans autorisation